



Chatelet, le 30 mars 2024

Avis 13 remarques sur les entrées et sorties de l'école.

Chers parents,

Chers élèves,

Il nous semble indispensable de vous rappeler le fonctionnement aux abords de l'école, particulièrement en début et en fin de journée, en tenant compte des aménagements que nous avons dû opérer pour permettre au chantier de continuer à fonctionner.

Tous les élèves qui arrivent entre 7h30 et 8h00 doivent entrer dans la cour de l'ancien bâtiment et peuvent s'ils le désirent se rendre à la salle d'étude. L'accès au nouveau bâtiment n'est possible pour le premier degré qu'à partir de 8h00. Aucun élève donc ne stagne ni devant l'école ni dans le parc.

À 8h20, les élèves du premier degré se rangent dans la cour du nouveau bâtiment, alors que ceux du deuxième degré se rangent dans celle de l'ancien bâtiment. Les élèves du troisième degré quant à eux montent directement en classe tant que les travaux ne nous permettent pas d'effectuer des rangs pour tous les élèves.

En fin de journée, les élèves qui doivent attendre leurs parents sont priés de se rendre à l'étude à partir de 15h50. Il ne s'agit non plus en aucun cas d'occuper les abords de l'école ou la place Guyot.

Nous vous remercions pour la confiance que vous nous accordez et nous vous prions de croire, chers parents, chers élèves, en notre entier dévouement.

Didier LORGE,
Directeur

Nathalie Di Stefano,
Adjointe à la direction